

# Club Baloncesto Granollers

## Operación 1000 Socios

Intensa es la actividad en estos momentos en la sede del club blanco. A todos los niveles, la Junta Directiva del Club está activando gestiones, coordinando esfuerzos de cara a la próxima temporada.

Una temporada que se presenta llena de alicientes, dado que al jugar el equipo local en Primera División, veremos desfilar por la pista local a la élite del baloncesto nacional, y en el caso del Real Madrid y Juventud, Internacional.

Para afrontar con garantías de éxito la próxima y las siguientes temporadas, el Club quiere contar aparte del respaldo económico de la firma comercial, con el apoyo total de la afición local.

Para ello ha puesto en marcha la «Operación 1.000 Socios», tarea ésta muy importante, vital diríamos nosotros, y también muy difícil, y que para lograr llevar a la práctica, deberá contar, aparte del esfuerzo personal de los directivos en la labor de captación, con el apoyo del aficionado, que esperamos sabrá responder a la llamada del Club, colaborando con ellos en lograr consolidar una categoría que tras tantos esfuerzos no debe perderse y que sin el apoyo entusiasta e incondicional de todos sería imposible mantener.

Esperamos y confiamos en que la respuesta del granollerense será total y que esta operación que con total confianza inicia la Directiva local se vea coronada por el mayor de los éxitos.

**CLUB BALONCESTO GRANOLLERS**  
**«OPERACION 1.000 SOCIOS»**

D. ....

Domicilio .....

Teléfono .....

Residente en .....

Desea recibir más amplia información sobre los diversos sistemas de inscribirse como socio del Club.

**CLUB BALONCESTO GRANOLLERS**  
**«Casal de l'Esport - Calle Gerona, 62**

Si desea información personal llame de 5 a 7 tarde al teléfono 870 08 53, donde será debidamente informado.

## BALONCESTO

### !!! SENSACIONAL !!!

Los dos primeros partidos de la temporada serán

**En Copa del Rey**

**Granollers - Juventud**

**En Liga Nacional**

**Granollers - Barcelona**

Celebrosé en Madrid, la Asamblea de Clubs de Primera División, la cual tuvo un desarrollo de lo más placentero, sin grandes problemas a resolver y siendo quizás la principal novedad, el que los Clubs impusieron su criterio en lo referente a cómo se jugará la Copa del Rey.

El sistema consistirá en disputarla en dos fases, y la novedad principal, será, que la primera y clasificatoria se jugará antes de empezar la Liga, y en sistema de concentración. Intentemos explicarnos y aclaremos las cosas en lo referente al Granollers.

Se formarán tres grupos en los cuales formarán:

Madrid  
Estudiantes  
Basconia  
Dico's  
Juventud  
Granollers  
Hospitalet  
Manresa  
Barcelona  
Cotonificio  
Mataró  
Pineda

Estos equipos, jugarán por el sistema americano del play-off y cada fin de semana en una ciudad distinta se disputarán todos los partidos.

Ejemplo: El viernes día de se jugarán en Granollers, a falta de decidir el sorteo dos partidos que podrían ser:

Granollers - Juventud  
Manresa - Hospitalet  
y el sábado y domingo los otros encuentros, para hacerse lo mismo las otras semanas en las tres restantes ciudades. De estos torneos se clasificarán dos equipos, que al finalizar la Liga jugarán las semifinales y finales de la Copa del Rey.

En lo concerniente a la Liga, tenemos ya como primer partido, un verdadero plato fuerte.

Nada más y nada menos que el C.F. Barcelona en nuestra ciudad. Un verdadero acontecimiento deportivo y la primera prueba de juego para nuestro equipo en la recién estrenada competición.

En cuanto a las cosas internas del Club, se están trabajando activamente en la Campaña 1.000 socios, empresa que la Directiva, espera llevar a la práctica en forma real, y pese a las muchas gestiones personales que se tendrán que realizar.

También está ya a punto de editarse el tercer Boletín del Club, una publicación mediante la cual, se pretenden dar al socio y aficionado, una idea del sentir y el palpar de la entidad.

En el aspecto deportivo, nuestro equipo ha sido esta semana actualidad. El internacional del Barcelona Miguel López Abril, quiere dejar su Club, y en todos los medios de difusión, como TV, radio y prensa se ha dado como seguro que ficharía por el Granollers. Podemos asegurarles, que la Directiva no tiene ningún conocimiento y que no ha hecho ninguna gestión en tal sentido, y que ni remotamente se le ha ocurrido la posibilidad de pagar traspaso alguno por ningún jugador y menos con las cifras exorbitantes que se barajan en este asunto.

Las aspiraciones del Club en este sentido son claras. Reforzar la plantilla con dos o tres elementos siempre que las compensaciones, que por sus viajes y entrenos deban abonárseles sean lógicas, y no entrando nunca en el terreno del profesionalismo.

Procuraremos en nuestra próxima edición, informarles más ampliamente de este aspecto fichajes, ya que por ahora lo más elemental discreción no nos permite adelantar nombres.